

ABSTRAK

PENGARUH STATUS SOSIAL EKONOMI ORANG TUA TERHADAP SIKAP KEWIRAUSAHAAN DI SMK PASUNDAN 4 BANDUNG

Oleh

Maharani N. Putri

145020113

Penelitian ini bertujuan untuk **“Pengaruh Status Sosial Ekonomi Orang Tua terhadap Sikap Kewirausahaan di SMK Pasundan 4 Bandung”**. Penelitian ini Dilatar belakangi oleh ketertarikan penulis terhadap sikap kewirausahaan dan dianggap penting sebagai salah satu langkah penting untuk mengurangi pengangguran di Indonesia dan analisis ini untuk mengetahui mengetahui pengaruh Status Sosial Ekonomi Orangtua terhadap sikap kewirausahaan siswa di SMK Pasundan 4 Bandung.

Penelitian ini merupakan kuantitatif penentuan sampel dengan teknik purposive sampling, dimana sampel diambil pada 43 responden. Teknik pengumpulan dilakukan dengan polling. Pengujian data dalam penelitian ini menguji validitas, uji reliabilitas, uji linieritas dan pengujian hipotesis. Metode yang digunakan adalah verifikasi deskriptif. Teknik analisis data yang digunakan adalah Partial Least Square dengan perangkat lunak komputer *IBM SPSS statistic 23.0*. Berdasarkan hasil penelitian keseluruhan ini, penghitungan yang diperoleh dari regresi sederhana menyimpulkan bahwa status sosial-ekonomi orang tua memiliki dampak positif dengan kategori kuat terhadap sikap kewirausahaan. Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kontribusi pengaruh status sosial ekonomi orang tua terhadap sikap kewirausahaan di SMK Pasundan 4 Bandung sebesar 0,020% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain. Kesimpulan hipotesis dapat diterima, sebagaimana bukti perhitungan tersebut diatas. Pada akhir penelitian penulis menyampaikan saran bagi guru pengampu matapelajaran kewirausahaan mampu meningkatkan segala teknik pembelajaran kewirausahaan sehingga dapat mendorong mahasiswa untuk tertarik dalam berwirausaha. dan bagi sekolah dalam sistem diharapkan lebih ditingkatkan sehingga para siswa dapat mengikuti pelajaran dengan baik dan tujuan dari setiap matapelajaran dapat tercapai dan bagi Penelitian Selanjutnya dapat melakukan penelitian serupa dengan kompetensi atau segala yang berhubungan dengan sikap kewirausahaan dan status sosial ekonomi orang tua agar diperoleh berbagai alternatif untuk peningkatan pemahaman pembelajaran pada pokok bahasan selanjutnya.

Kata Kunci: Status Sosial Ekonomi Orang Tua, Sikap Kewirausahaan.